

**Ein religiöses Lebensbuch für jeden suchenden Menschen!**

**Paul Th. Hoffmann**  
**Die Welt vor Gott**

379 Seiten. Großformat, geh. 7.—, in Leinen 9.50

Auf die große, unser ganzes Leben bestimmende Frage: Was ist religiöse Erneuerung des Menschen und wie ist sie heute möglich — gibt dieses Werk eine entscheidende Antwort. Es beginnt mit dem, was erstes Erfordernis ist: mit einer grundsätzlichen Besinnung auf Ursprung und Ziel aller Werte des Daseins. In tief begründeter, aber durchaus gemeinverständlicher Weise stellt Paul Th. Hoffmann, der Verfasser des seinerzeit viel beachteten Buches: *Der mittelalterliche Mensch, die gesamte Welt vor Gott als deren letzter Sinn*. Alles wird auf Gott ausgerichtet und von ihm her als letztem Maß alles Lebens gesehen: Die Natur wie der Tod und ebenso die großen Wertbereiche der Kultur, des Volkes, des Staates, der Wirtschaft, des Rechtslebens. P. Th. Hoffmann zeigt auch — und das ist für jede Entscheidung von heute das besonders Wichtige — die zersetzende Auswirkung dieser Wertbereiche, wenn sie Gott entfremdet, dem Bösen und Dämonischen zuwachsen. Mit eindringlicher Erkenntnis unserer geistigen Lage verweist der Verfasser auf die religiösen Notwendigkeiten von heute und scheut sich nicht, mit Nachdruck die Fragen nach der Zukunft der Kirche zu stellen.

Ein großes Weltbild ist hier in jahrelangem Ringen um die unsere persönlichen wie volklichen Wertbereiche berührenden Fragen entstanden, das frei von Vorurteilen und Dogmatik, aus tiefer Gläubigkeit von allem Lebendigen her Wesentliches zur religiösen Erneuerung zu sagen hat. Niemand wird das Buch aus der Hand legen, ohne die großen Lebensfragen von heute geklärt und für sein eigenes Suchen einen Ausgangspunkt gewonnen zu haben.

Ⓢ

**Eugen Diederichs Verlag Jena**